

Peligra la celebración de la Cabalgata de Navidad infantil de Elda

06/11/2015



Imagen de archivo de la Cabalgata de Navidad infantil | Jesús Cruces.

La Cabalgata de Navidad infantil de este curso peligra, pues la Concejalía de Educación pidió a la Federación de AMPAS que presentasen un proyecto con un coste máximo de 3.000 euros, argumentando que no dispone de mayor presupuesto para esta actividad. Pese a que desde la Federación han trabajado para realizar un nuevo proyecto, este pareció no gustar a la Concejalía, que ofreció otro diferente, lo cual no ha gustado a las AMPAS, y por esta razón y aunque no será oficial hasta el próximo lunes, cuando se realizará una nueva reunión, las asociaciones de madres y padres de algunos colegios ya están comunicando a sus socios que este año la cabalgata se ha cancelado.

Esta cabalgata se lleva celebrando algunos años,

coincidiendo con el último viernes lectivo del mes de diciembre y viene contando con la participación de más de mil niños procedentes de todos los colegios, tanto públicos como privados, un acto en el que con sus disfraces llenaban de alegría e ilusión las calles del centro de la localidad, que se cortaban al tráfico.

Valle de Elda ha podido confirmar que por el momento las diferentes AMPAS han decidido que no se llevará a cabo esta cabalgata porque al parecer no están de acuerdo con la propuesta que han recibido desde la Concejalía de Educación.

Desde una de las AMPAS aseguran sentirse engañados, "pues en un primer momento nos ofrecieron realizar o la

cabalgata o una fiesta navideña, pero a partir de que elegimos la primera, solo hemos recibido negativas por parte de la Concejalía, nos aseguran que no hay dinero y que es muy complicado; todo han sido trabas, incluso nos han dicho que nos encarguemos de colocar las vallas, de cortar el tráfico... de todo el dispositivo de seguridad, incluido el contactar con Policía Local y Protección Civil".



Imagen de archivo de la Cabalgata de Navidad infantil | Jesús

Cruces.

Además, desde esta AMPA han indicado que "el propio edil de Educación, Fernando Gómez, ha afirmado que no le gusta el proyecto, pues no formaba parte de su programa". La misma fuente ha lamentado que "a quien más perjudica esta decisión es a los niños, pues estaban muy ilusionados y ya empezaban a preguntar por el disfraz de este año".

Desde la Concejalía de Educación afirman que se ha hecho una propuesta más económica para que se pueda realizar esta cabalgata, y que el próximo lunes se celebrará una reunión con las diferentes AMPAS para que den una respuesta definitiva. Previsiblemente la respuesta de las AMPAS será negativa, pues no están conformes con la reducción del presupuesto.

Esta Cabalgata se viene realizando desde hace unos años y tanto las AMPAS, como los padres y cientos de alumnos de los diferentes colegios de la localidad se volcaban para llevar a cabo esta actividad.